
第２０２６回例会報告議事録
日時　１９年７月２４日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

ロータリーソング　「奉仕の理想」
ゲスト 　無し

小池会長会長挨拶・報告
　先日はファイヤーサイドミーティング
へのご参加ありがとうございました。
　近年は、人材の確保が難しくなる傾向
にあるようです。バブル期には、仕事は
あっても人材が足りないという感じでし
たが、最近は仕事が見つからない人もい

る中で人手を確保できない状態になって
います。人材派遣会社を利用したり、イ
ンターネットや雑誌に求人広告を出して
も満足に人を集められないこともありま
す。皆様のところでは如何でしょうか。

小野出席副委員長出席報告
出席率　８８.４６％

上村文明幹事幹事報告
訃報　柏南ロータリークラブチャーターメンバー　石井仁会員が６月２８日ご逝去されました。
　　　謹んでご報告致します。
ロータリーレート８月　１＄= １２２円です。
新潟中越沖地震義援金については、２７９０地区は災害義援金の残金より支出しますので、
各クラブからの負担金の要請は有りません。

塩毛親睦委員長親睦委員会報告
３１日は夜間家族例会があります。現在の参加希望者は１８名です。
最低２０名の貸切り会場ですので、ご協力お願いします。

クラブ協議会より報告①
会長方針
　今年は地域社会のニーズに合った活発な活動を通して、ロータリークラブの奉仕活動の
実態を理解してもらい、存在意義を高めていきたい思います。親睦を深めることにより、
分かち合いにつながる新会員の獲得に向けて進めていきたいと思います。

発表委員長、　コメント　小池会長
職業分類委員会　小野委員長　
　コメント：職業分類の空席部分の会員を増強して行きたい。
親睦委員会　　　塩毛委員長　年度計画案が発表された。（別紙掲載）
　コメント：年度計画を理事会で決めて行きます。
雑誌広報委員会　丸田委員長
　コメント：発表の原稿提出ご協力願います。
会員増強委員会　今井委員長
　コメント：職業分類空席を検討していきましょう。



プログラム委員会　志賀委員長
　コメント：月一回ゲスト卓話を計画して下さい。
RC 情報委員会　高島委員長
職業奉仕委員会　星野委員長
社会奉仕委員会　野田委員長

上村文明幹事クラブ協議会より報告②
新世代委員会　　立野委員長
　コメント：保育体験発表会の継続活動検討下さい。
姉妹クラブ委員会　高島副委員長
SAA                 　松本会員

小池会長より
　今後の方針としては社会奉仕が核になると思います。良い案がございましたらお知恵を
お貸しくださいますようお願い致します。
　クラブ奉仕、出席、国際奉仕、米山、の各委員長の方からは、後日ご説明をお願い致します。
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***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp


